

Destaca presidente cubano hitos en formación e investigación médica



La Habana, 15 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó los esfuerzos del país en la formación de personal y en la promoción de la investigación científica para la atención sanitaria.

A través de cuenta oficial en twitter el mandatario expresó "Cuba lleva décadas extendiendo la atención de salud, la vacunación preventiva, el programa de formación de médicos, enfermeros y tecnólogos de salud".

Junto a la etiqueta #CubaSalvaVidas, el jefe de Estado añadió que la mayor de las Antillas lleva largos años promoviendo la investigación científica, la cooperación y la enseñanza.

En otro tuit la víspera, Díaz-Canel aseguró que el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, dejó una herencia en la formación médica que permite el enfrentamiento a la Covid-19.

"Fidel nos dejó esa herencia gracias a la cual podemos enfrentar esta pandemia y hacer nuestro modesto aporte a la batalla mundial", expuso al referirse a la práctica de la isla de apostar a la medicina

que prevé sin descuidar la que cura.

Entretanto, el mandatario señaló este miércoles que junto a dirigentes de salud pública y expertos presentaron la organización integral para la etapa más compleja de la pandemia.

La nación caribeña se encuentra en la fase de transmisión epidémica limitada, la segunda de tres en la estrategia para prevenir y controlar el contagio por el nuevo coronavirus SARS-CoV-2. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219799-destaca-presidente-cubano-hitos-en-formacion-e-investigacion-medica>



Radio Habana Cuba